



Nombre del Alumno: Valeria Trujillo yañez

Nombre del tema: ensayo(Human Vol.1)

Parcial : 4

Nombre de la Materia : procesos culturales

Nombre del profesor: María Verónica Román

Nombre de la Licenciatura : psicología

Cuatrimestre: 6

El propósito que tiene es conocer, aprender y comprender la importancia que tiene la diversidad del ser humano en la vida, de forma cultural, tradicional, personal o experiencias vividas se enfoca en el impacto que se ha generado a lo largo de los años en como la mujer y el hombre son considerados por su género.

Además en cómo la economía se adquiere de diversa forma, se presenta con las personas en diferentes tipos de forma, como además el ser humano ha experimentado el punto emocional de diferente manera(buena o mala) que cada persona es libre de expresarse a como lo ha vivido en lo personal.

Al igual nos da a desarrollar este punto de lógica en que es bueno y malo en ambas partes del ser humano y que no se adhiere a razas, nacionalidad o edades, sino más bien que el concepto que lleva cada uno está ligado en la parte emocional en cada individuo y comunidad, con diferente estructura o punto de vista, es la misma situación vivida en diferente país/ciudad que se encuentre otra persona, que lo haya vivido de diferente forma, pero la misma situación cerca. Llevamos todos un enfoque diferente a la vivencia de otros, diferente a la nuestra o manejada en diferente circunstancia, sin embargo toda persona conlleva a la misma situación, y es una manera que nos ayuda a entender un poco más sobre la diversidad y la idea que se tiene considerada del ser humano y el mundo.

En primer lugar podemos observar diferentes aspectos que nos mencionan en la parte humana y lo que vive cada persona. el tema que abordamos es la diversidad humana, en este punto destaca la enorme diversidad que caracteriza a la humanidad, mostrando que además nuestras diferencias culturales, étnicas y socioeconómicas, se encuentra una experiencia humana grande que nos une, nos habla y nos da a observar las diferentes riquezas de la vida en diferentes partes del mundo y cómo a pesar de cada tragedia o suceso, todos compartimos emociones y aspiraciones similares.

También tiene un gran impacto visual y emocional en la parte que nos da a comprender detrás de cada imagen, color, y papel crucial que cada persona nos dio a conocer su historia contada por ellos mismos para transmitir su mensaje a los demás y darnos a comprender y reflexionar sobre su propia vida. al igual se desarrolla las condiciones de vida que presenta cada uno el cual aborda las sociales y económicas, como la pobreza, desigualdad, conflictos y violencia.

En este aspecto captura relatos personales sobre el amor, felicidad, dolor, miedo, las cuales dan a transmitir sus emociones y su forma de pensar y como también sus experiencias personales. Cada persona ha vivido una experiencia diferente la cual a veces es buena y otras mala, se encontraba una diversidad de personas de varios países, con diferente idioma y formas de expresarse, incluyendo un impacto en la igualdad de que todos son libres de expresarse como quieran, a su manera y que no importa de donde seas o como seas, lo importante es tener o crear un nuevo nivel global en la que las personas puedan mostrarnos su amplia gama de culturas, costumbres y formas de vida.

Además varias personas toman sus decisiones de acuerdo a sus valores, creencias. De modo que estas influyen demasiado en cada uno en sus decisiones y también en su forma de ver el mundo sin ser criticados o de forma errónea, a veces es por costumbre o tradición o además es “normal” ver eso en su país o familia, amigos o sociedad. como también un tema muy tratado es tomado con “normalidad”.

El tema de las parejas en la violencia, los matrimonios, aborto, la soledad, buscando ilustrar las diferentes experiencias que tiene cada ser humano y fomentar una mayor comprensión y empatía entre la personas, tanto al igual subrayando las diferencias como las similitudes en la condición humana.

Nos muestra la parte emocional, de cada persona, rasgos, y formas de pensar de cada uno, una parte que tienen las diferentes personas. en como los educaban y pensaban ellos que pegar o violentar era una forma de amor hacia ellos, y seguir con ese patrón hasta llegar con sus propios seres queridos de forma errónea, lo que

es el amor y lo que no, hasta llegar al punto de lo que de verdad es ese sentimiento, puede traer grandes consecuencias en cómo se llegará a manejar de manera deshonesto esa forma de “amar” entendemos la diferencia de lo que es cariño, amor y respeto y lo que es violencia, daño y maltrato.

Tocamos la parte emocional en la cual tenemos un significado distinto, de acuerdo a un sentimiento que te transmiten y tú a ellos, esa conexión de forma en que cada persona necesita ayuda, o a veces es distinto de forma negativa. La perspectiva que la diversidad humana tiene de las emociones, sentimientos, y conocimientos que nosotros buscamos y aprendemos de otras personas.

A veces son en situaciones difíciles que algunas personas se quedan atrapadas en ese pensamiento de “jamás lo encontraré” o “es difícil”, todo mundo tiene una idea muy distinta, pero más sin embargo el significado verdadero es el que nosotros damos y vivimos en nuestra vida personal, nuestra forma de ver ese sentimiento a nuestra manera en familia, parejas, sociedad, amigos, hijos la cual a veces deja una experiencia buena o mala, pero dejando un aprendizaje nuevo del cómo ver la vida con nuestros propios ojos, ideas, pensamientos y como nosotros haremos para que eso se refleje en nuestra personalidad, y el punto de ver la vida más evolucionada en varios aspectos y con fases liberales. algunos temas que nos da a conocer un poco son:

- condiciones de vida extremas
- abusos y violaciones de los derechos de las personas
- resiliencia humana y la diversidad/espíritu de superación del ser humano.

Finalmente las personas a veces no sabemos el detrás de eso o por que paso, cada ser humano tiene su propio punto de ver la vida, en cómo el amor es expresado de diferente forma, en como algunos no expresan sus sentimientos y dejan de intentarlo. Que ayudar, apoyar y respetar a tu pareja es el significado de amor, y

que cada persona experimenta diferentes tipos de amor en su vida diaria sea bueno, malo, triste o dudoso, en hombres y mujeres.

Sufren ya sea debido a su cultura o creencia en lugares que también por ser de color, de otro país o ser considerado un sexo débil, hace creer que las mujeres no pueden hacer cosas grandes o trabajar como los hombres solo por que son consideradas “débiles”, de acuerdo en que este tipo de desigualdad se ha vuelto una costumbre durante muchos años en otros países incluyendo (labores, trabajo, relación, metas, religión, provocar el como me vista, matrimonios arreglados). Ver lo que las mujeres viven dentro de un matrimonio con su pareja o la discriminación que les dan por ser ellas, y que cada una en diferentes aspectos sufren violencia de género por parte de su propia familia, parejas, etc.).

Al igual como en cada país se sufre la falta de economía, la pobreza, y las faltas de respeto dentro del trabajo al explotar en el ámbito laboral a sus trabajadores y robo que se hace dentro de las mercancías, prohibiciones y derechos omitidos de las personas en su trabajo, las posiciones sociales de cada persona en la que algunos tienen varias oportunidades y obsesión de hacerlo por obligación, y en parte que otras que no tienen ninguna oportunidad, ni posibilidades. Que cada uno lleva una vida diferente a los otros y en el cual se presenta la migración de otros países en busca de una mejor vida porque vivimos en una sociedad consumista en la cual la economía es escasa.